

**Bewertung der hervorragenden Arbeit des Jugendamtes beim Hessentag**

Anfrage der CDU-Fraktion

- 101.17.1087 -

**Anfrage**

Wir fragen den Magistrat:

1. Wie wird die hervorragende Arbeit des Jugendamtes beim Hessentag bewertet?
2. Kann das Jugendamt aus den gemachten Erfahrungen fruchtbare Konsequenzen für die weitere Arbeit ziehen?

**Nach Beantwortung durch Frau Osterbrink, Amtsleiterin Jugendamt, erklärt Vorsitzende Dr. van den Hövel-Hanemann die Anfrage für erledigt.**

Dr. Martina van den Hövel-Hanemann  
Vorsitzende

Jutta Butterweck  
Schriftführerin